

## La Feria del Libro crece en público y ventas

La XXVII edición del encuentro literario se cierra con una "gran participación" de público y libreros y con la presencia de autores de gran proyección. Cultura estima en un 20 por ciento el aumento de las ventas

MARINA DÍAZ-CABRERA / GRANADA | ACTUALIZADO 28.04.2008 - 05:00

0 comentarios 0 votos    

El buen tiempo no lo es todo para que la Feria del Libro tenga éxito. Así lo afirma el delegado de Cultura, Pedro Benzal, al subrayar el balance "positivo" que se desprende al valorar los diez días del encuentro y a pesar del negativo efecto en las ventas que pudieron ocasionar las lluvias de las primeras jornadas.

La vigésimo séptima edición ha vivido unos días de auge, no sólo por el número de visitas -una cifra que se conocerá en los próximos días-, sino por el interés que han mostrado los libreros de la capital y de toda la provincia por participar. De las 53 casetas que acudieron en 2007, este año se ha pasado a 61, un aumento paulatino que está creando un encuentro literario cada vez más fuerte. Benzal quiso destacar como aspecto positivo la colaboración de libreros de la provincia, ya que cada vez son más los que desean formar parte de la feria. "Existe un espíritu de continuidad y un interés creciente por estar presentes en próximas ediciones".

Más oferta y también más demanda. Cultura estima en un 20 por ciento el aumento en las ventas de ejemplares respecto al año pasado, aunque todavía no hay cifras oficiales. Entre los datos generales que se barajan por el momento, cabe destacar que el 75% de los feriantes considera que la feria ha sido positiva en términos económicos, mientras que el 25% restante difiere de esta consideración. Asimismo, entre el 15 y el 20% de quienes valoran que las ventas aumentaron, destacan la mejoría, en términos económicos, de la feria respecto a 2007.

Respecto a las ventas, entre los libros favoritos de este año se encuentran algunos de los grandes *best seller* que han salido al mercado en los últimos meses. En primer lugar, *El juego del ángel*, la novela con la que Carlos Ruiz Zafón continúa su exitosa *La sombra del viento*; la segunda parte de *Los pilares de la Tierra*, *Un mundo sin fin* de Ken Follet, ha sido el segundo título con mayor número de ventas; el escritor británico Chris Stewart ha vuelto a triunfar, en esta ocasión con *El loro en el limonero*; y por último las creaciones sobre temas granadinos han sido las más demandadas en cuarta posición.

Así, la Feria de 2008 se ha presentado brillante, y no sólo por el sol que ha iluminado las calles durante las últimas jornadas, sino por la calidad de los escritores que la han visitado. Aunque el delegado de Cultura no quiso destacar ninguno de los "grandes nombres" que han desfilado este año por Puerta Real, autores de gran proyección como Javier Reverte, Julia Navarro, Eva Díaz, David Trueba, José Antonio Marina, Manuel Alcántara o Vicente Verdú han visitado la ciudad para formar parte del encuentro de las letras. Y tampoco han faltado firmas granadinas, lo cual es un aspecto a destacar, según Benzal, ya que "han representado muy dignamente la creación local".

Una feria variada y para todos los públicos. En la feria los más adictos a las letras han podido, además de llevarse un ejemplar de su libro ansiado, tener encuentros con los propios autores, firmas de libros, presentaciones y conferencias, representaciones y animaciones teatrales...

Aprovechando el cierre de la feria, Benzal quiso lanzar ayer un mensaje: "La feria es de todos los granadinos". Y por ello pidió la colaboración de otras instituciones en su organización y "una mayor implicación", en especial, a la [Universidad de Granada](#).

Cientos de lectores se sumaron ayer a la última jornada de la Feria.



### TOROS

Guía de la temporada 2008 con todos los datos, imágenes y protagonistas

### ENCUESTA

¿Beneficiará el cambio en el banquillo al Granada 74?

Han contestado 222 personas

- Sí, hacía falta un cambio
- No, Antonio Tapia no es el único culpable
- No lo sé

**VOTAR**

[Ver resultados](#)



### SEMANA SANTA DE GRANADA

La más completa información de la Semana Santa de Granada



### PALMARÉS

Consulta la información sobre los premiados



### MEJORES TEBEOS 2007

Una selección de algunas de las más importantes historietas del año.



### VENTANA POP

Una visión de la música, por Blas Fernández.



### ANTOLOGÍA DEL CÓMIC ANDALUZ

Repaso a los autores andaluces más destacados del panorama de la historieta.



### FESTIVAL DE CINE EUROPEO 2007

Noticias, vídeos, imágenes, críticas y toda la información del festival.

0 comentarios 0 votos    

#### Enlaces Patrocinados

##### Viajes Iberia, tus vacaciones online

Ofertas de viajes, ofertas de vuelos, cruceros, hoteles, balnearios, todos tus viajes online las 24 ...

##### Vuelos desde 20€ i/v

Compara precios para tu vuelo entre aerolíneas regulares y bajo coste.

##### Vuelos Baratos

Descubre la nueva interfaz de VuelosBaratos.es. ¡Rápido, sencillo e innovador!

##### Buscador de Vuelos Baratos

Vuelos de línea Regular y Low Cost en un solo buscador. Iberia, Spanair, Air Berlin, Easy Jet, Vuelin...